

Pressemitteilung

Zum heutigen 9. Diversity-Tag: DFK fordert: Führung muss vielfältiger werden!

Essen, 18.05.2020 – Heute findet der 9. Deutsche Diversity Tag der Charta der Vielfalt statt! Der DFK ist Unterstützer und Unterzeichner dieser Initiative für Diversity in der Arbeitswelt und hat eine wichtige (Video)Botschaft:

„Führung sollte so bunt und vielfältig wie unsere Gesellschaft sein!“, mahnt Nils Schmidt, Vorstandsmitglied des DFK - Verband für Fach- und Führungskräfte e.V.

Der DFK ist Deutschlands größter Berufsverband für Fach- und Führungskräfte.

„Seit über 100 Jahren begleiten wir unsere Mitglieder auf ihrem Karriereweg und unterstützen sie auch nach dem Berufsleben. **Der DFK setzt sich für vielfältige Führung ein, denn Führung verändert sich! Führung geht nicht mehr nur von oben nach unten, sondern Führung kann auch aus der Mitte kommen! Führung ist bunt!**“, so Michael Krekels, Vorstandsvorsitzender des DFK.

„Unsere Gesellschaft setzt sich aus ungefähr gleichen Teilen von Frauen und Männern zusammen, wobei die Frauen sogar eine leichte Mehrheit bilden. In den Unternehmensführungen spiegelt sich dies leider nicht wider“, ergänzt Diana Nier, DFK-Ressortleiterin Frauennetzwerk und Nationale Politik. **„Der Frauenanteil in den Vorständen der 160 Börsenunternehmen liegt bei nur knapp 12 Prozent.** Viel zu wenig und daher nicht verwunderlich, dass nun auch mit dem FÜPoG II eine Quote für Vorstände kommt!“ so Nier weiter.

Viel geringer ist der Anteil von People of Color, LGBT*IQ-Personen oder Menschen mit Beeinträchtigungen in Führungspositionen.

„Auch wir als DFK sind moderner geworden und als Berufsverband auf einem guten Weg Vielfalt auch umzusetzen. So binden wir unsere Mitglieder stärker ein und haben mit unseren **speziellen DFK- Netzwerken „Young Leaders“, „60+“, „LGBT*IQ“, und**

Ansprechpartner für die Medien

**DFK
Nils Schmidt
Chefredakteur**

Alfredstr. 155
45131 Essen
Telefon 0201 890 427-0
Telefax 0201 890 427-29

pressekontakte@dfk.eu
www.dfk.eu

„**Frauen**“ das richtige Angebot für jede Fach- und Führungskraft“, stellt Michael Krekels fest.

Vielfalt lebt von der Unterstützung Vieler!

Der DFK ruft daher die Fach- und Führungskräfte aus aktuellem Anlass auf:

- Unterstützen auch Sie die Vielfalt in Ihrem Unternehmen!
- Sorgen auch Sie dafür, dass Gleichberechtigung für alle gilt!
- Treten auch Sie gegen Rassismus, Antisemitismus, unconscious Bias - also die unbewussten Vorurteile - und Diskriminierung im Unternehmen, aber auch in der Gesellschaft ein!

„**Der DFK steht für eine moderne, vorurteilsfreie und vielfältige Führung!**“, so der DFK-Vorstand Michael Krekels und Nils Schmidt.

Als weiteren Beitrag zum heutigen Diversity Tag hat der DFK ein Video als Statement zur Vielfalt, aber auch gegen Diskriminierung, Rassismus, Antisemitismus und unbewusste Vorteile produziert. Der DFK, mit seinen Mitarbeiter*innen, ehrenamtliche Mitgliedern und den Mitgliedern des Aufsichtsrates bekennen sich klar zur Umsetzung von Vielfalt.

Das Video können Sie unter dfk.eu/deutscher-diversity-tag-2021 abrufen.

Kurzinformation über den Verband

Der DFK ist ein branchenübergreifender Berufsverband und die Stimme der Fach- und Führungskräfte in Deutschland.

Er vertritt in seinem Netzwerk rund 20.000 Fachkräfte und Führungskräfte des mittleren und höheren Managements auf wirtschaftlicher und politischer Ebene.

Kernkompetenzen des DFK sind: Führungsthemen, Arbeits- und Sozialrecht sowie Arbeitsmarkt- und Sozialpolitik.

Die Mitglieder des DFK erhalten eine umfassende Unterstützung auf ihrem Karriereweg u.a. durch juristische Beratung und Vertretung, vielfältige Online- und Offline-Weiterbildungsangebote, exklusives Mentoring, Coaching und aktuelle Informationen.

Zudem bietet der DFK über seine 20 Regionalgruppen ein weit verzweigtes, zielgruppenspezifisches und exklusives Kontaktnetzwerk, das sich in die folgenden Ressorts aufgliedert: Fach- und Führungskräfte, Frauennetzwerk, Young Leaders, VGF - Vereinigung der Geschäftsführenden und Vorstände, LGBT*IQ und 60+.

Mit Büros in Essen, Hamburg, Frankfurt am Main, Stuttgart und München sowie der Hauptstadtvertretung in Berlin ist der DFK bundesweit für seine Mitglieder vor Ort erreichbar.

www.dfk.eu